



国見っ子

令和2年度 第11号
国見町立国見小学校だより
令和2年 10月23日
発行者 校長 本多 康弘

くじけずに にじいろの空へ はばたくように みんなでがんばる運動会

18日(日)、令和2年度運動会を開催することができました。肌寒い朝でしたが、子ども達の熱気が届いたのか、青空が顔をのぞかせて秋晴れの爽やかな日差しも感じ取ることができました。

本年度は、多くの学校行事が延期、または中止せざるを得ない状況でした。しかしながら、「できないこと」ばかりではなく「できること」を見つけながら、子ども達と一緒に作り上げる運動会を目指して検討に検討を重ね、実施することにしました。子ども達、教職員、そして保護者の皆様が一堂に会することができたことで、思い出に残る1日とすることができました。

この日を待ちわびたように、子ども達も思う存分に校庭を走り切り、力強くそして軽やかにダンスパフォーマンスや鼓笛演奏を披露することができました。一人一人が、ひたむきがんばり、笑顔で喜び、その喜びを分かち合う子ども達の姿をみて、「希望の星」であることを確信しました。また、応援にきていただいた保護者の皆様の温かな眼差しは、子ども達の大きな支えや自信につながったものと思います。「くにみっ子」が輝いた一日になりました。この運動会に向けて、努力したこと、仲間と協力して取り組んできたことを忘れず、これからの学校生活に生かしてほしいと思います。

保護者の皆様には、子ども達への心温まる応援をいただきましてありがとうございました。また感染防止対策のため、いろいろご配慮いただいたことに対して感謝申し上げます。今後も本校教育活動についてのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

選手宣誓



くにみっ子応援合戦



力走する子ども達



下学年リレー



応援する子ども達



上学年リレー



鼓笛パレード



MESSAGE PERFORMANCE KUNIMI 2020



紅組 優勝!

